



EL PROGRESO NOS MUEVE

AHORA ES TU TURNO RENUEVA ANTES DEL 1 DE ABRIL

CONOCE NUESTROS CANALES DE PAGO HABILITADOS

PAJO EN COMPENSACIONES DE SERVICIOS

PAJO EN LINEA

PAJO EN BANCOS

PAJO EN TRANSACCIONES

Conoce nuestros servicios Ingresa a: www.ccv.org.co

- Inicio
- Últimas Noticias
- Municipios
- Nacional
- Judicial
- Deportes
- Política
- Opinión
- Editorial
- Educación
- Cultura
- Turismo
- Economía
- Más



Inicio / Últimas Noticias / Ecopetrol y el Instituto Humboldt protegerán especies de la Ecoreserva El Zocay, en Villavicencio

Últimas Noticias

Ecopetrol y el Instituto Humboldt protegerán especies de la Ecoreserva El Zocay, en Villavicencio

○ Hace 1 día

Ecopetrol y el Instituto Humboldt se unieron para estudiar y proteger la biodiversidad y los servicios ecosistémicos que desde el 2022 un grupo de investigadores expertos identificó en la Ecoreserva El Zocay, ubicada entre las veredas Alto de Pompeya y Peralonso, de Villavicencio, contiguas al campo petrolero Aplay.

Esta zona de conservación de 312 hectáreas alberga 711 especies ecosistémicas, entre las que se encuentran 286 de plantas, 165 de insectos (escarabajos, hormigas y mariposas), 136 de aves, 67 de peces, 24 de mamíferos, 18 de anfibios y 15 de reptiles.

Algunas de las especies de mayor interés para su preservación son: el Mono Zocay o Mono Rojo, el Oso Hormiguero o Palmero, el Zorro Perruno y el Ocelote, tercer felino más grande de Colombia.

También se identificaron oportunidades de negocios verdes, mediante los cuales se podría promover el uso sostenible de recursos con la incorporación de mejores prácticas agrícolas y ganaderas, que integran ciencia, tecnología, innovación y emprendimiento sostenible.

Con base en la información recolectada, durante los siguientes años se ejecutará el plan de conservación diseñado para fomentar la protección, restauración y uso sostenible de la biodiversidad, así como procesos de investigación científica.

Este plan de conservación hace parte de la estrategia de Ecopetrol y el Instituto Humboldt que busca planificar y gestionar la biodiversidad de Colombia, así como sus contribuciones al bienestar de los ecosistemas y de la población, a partir de estudios de información científica.

Actualmente la Red de Ecoreservas del Grupo Ecopetrol cuenta con 15.085 hectáreas a nivel nacional, de las cuales 12.100 hectáreas se localizan en el departamento del Meta y corresponden a 4 ecoreservas: 3 de Ecopetrol (El Zocay, ASA La Guarupaya y La Danta), y 1 de Hocol (Ocelote), ubicadas en los municipios de Acacias, Castilla La Nueva, Villavicencio y Puerto Gaitán. Allí conviven en armonía la flora y la fauna de la zona, junto a las operaciones que desarrolla el Grupo Ecopetrol.

- Facebook
- Twitter
- WhatsApp

Publicaciones relacionadas



Llanogas anuncia procedimiento de odorización en Aplay, Pompeya, Restrepo y Cumaral Meta, en septiembre 29 y 30
○ 28 de septiembre de 2022



En marcha la pavimentación de la vía principal de Villa Juliana, una de las 9 obras para la dignidad
○ 11 de octubre de 2022



Consejo de Villavicencio aprobó adición presupuestal por 33.583 millones de pesos
○ 28 de noviembre de 2023

NMC COMPARTÉ CON TODOS USTEDES LA MEJOR CALIDAD EN IMPRESIÓN

HEIDELBERG Speedmaster CUARTO DE PLEGADO

HEIDELBERG MEDIO PLEGADO

IMPRESIÓN UROGRÁFICA DIGITAL Y LASER

PIEZAS PUBLICITARIAS PARA TODOS LOS MEDIOS

www.nmcpublicidad.co

PBX: 602 6622 | +57 316 316 6625 | nmcpublicidad@gmail.com
Coronilla 34 # 35-94 barrial bajo Villavicencio, Meta, Colombia

Búsquenos en Facebook

Stereonoticias Periodismo ...
5135 seguidores

Seguir página

Compartir

Stereonoticias Periodismo de Opinión
hace 9 horas

Policía Metropolitana de Villavicencio, recuperó los elementos hurtados hoy en el Colegio Neil Armstrong de la Capital del Meta.

Noticias más vistas

- Cormacarena sensibiliza conductores sobre atropellamiento de fauna silvestre**
○ 20 de diciembre de 2022
- Los precandidatos a la Alcaldía de Acacias**
○ 4 de enero de 2023
- Los que suenan como posibles candidatos a la Gobernación del Meta**
○ 14 de diciembre de 2022
- Continúa cerrada la vía en la Nohora, por emergencia**
Colegio Neil Armstrong de la Capital del Meta.

- atropellamiento de fauna silvestre**
○ 20 de diciembre de 2022
- Los precandidatos a la Alcaldía de Acacias**
○ 4 de enero de 2023
- Los que suenan como posibles candidatos a la Gobernación del Meta**
○ 14 de diciembre de 2022
- Continúa cerrada la vía en la Nohora, por emergencia invernal**
○ 28 de julio de 2022
- Cabuyaro «Es Tiempo de Cambiar», Fabián Hernández González**
○ 31 de julio de 2023

Mostrar más

